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ПРО...

9 из 10 образцов салата оливье, взятых на экспертизу организацией «Общественный контроль»,
не соответствуют санитарным нормам. «Лучше приготовить оливье самостоятельно дома»,
— заявил председатель «ОК» Всеволод Вишневецкий и рекомендовал петербуржцам воздержать-
ся от покупок салатов накануне новогодних праздников.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.
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Еще больше
новостей —
на нашем сайте

— ВСЕ мы находимся на борту самоле-
та, который уже поднялся в воздух, —
выйти нельзя, — описал сложившуюся
экономическую ситуацию Эльгиз Качаев.
— Поэтому всем надо успокоиться и про-
должать работать. Сейчас надо создать ре-
жим наибольшего благоприятствования
для сельхозпроизводителей: не поднимать
кредитные ставки, а наоборот — сделать
их ниже, чем они были раньше.

Также, по его мнению, необходимо вве-
сти поправки в закон «О торговле», кото-
рые бы давали право региональным влас-
тям регулировать взаимоотношения про-
изводителей и торговли. Сейчас игра идет
в одни ворота — торговые сети диктуют
всему рынку свои условия.

— Кроме того, сейчас мы должны от-

…СТУДЕНТОВ

Закрепить порядок бесплатного входа
студентов в государственные музеи — с
такой просьбой обратилось петербургское
отделение Российского студенческого со�
юза (РСТ) к правительству РФ. Ранее зако�
нопроект, разработанный РСТ и поддер�
жанный более чем 100 тыс. подписей, был
принят Госдумой.

Однако депутаты внесли поправки, ука�
зав, что студенты могут посещать музеи
бесплатно не чаще одного раза в месяц в
установленном уполномоченным федераль�
ным органом исполнительной власти по�
рядке. Однако уполномоченный орган до сих
пор не определен, что позволяет музеям
вводить платный вход для студентов. РСТ
настаивает на том, чтобы студенты могли
посещать музеи неограниченное количе�
ство раз.

…МЕТРО

Завершилось новогоднее оформление
петербургского метро.

Как сообщает пресс�служба ГУП «Петер�
бургский метрополитен», вестибюли более
30 станций украшены снежинками, гирлян�
дами и праздничными баннерами. Уста�
новлено 130 поздравительных плакатов.

Также оформлены поздравительными
стикерами 36 вагонов на первой, второй и
четвертой линиях. В вагонах развешены
две тысячи поздравительных плакатов.

…АВТОБУСЫ

50 новых автобусов выйдут на маршру�
ты в Петербурге до конца этого года. Они
будут работать на маршрутах № 22, 24, 27,
39, 196, 327. Всего же в 2014 году «Пасса�
жиравтотранс» направил на маршруты 233
новых автобуса большой вместимости.

«Закупаемые автобусы отвечают совре�
менным требованиям по комфорту и безо�
пасности пассажиров. Низкий уровень пола
и откидная аппарель позволяют повысить
доступность транспорта для маломобиль�
ных пассажиров», — сообщили в пресс�
службе предприятия.

…ОГРАНИЧЕНИЯ

Движение по Поклонногорской ул. будет
закрыто в ночь на 20 декабря.

Как сообщили в комитете по развитию
транспортной инфраструктуры, это вызва�
но очередным этапом строительства путе�
провода.

При этом в ночь на 18 декабря завер�
шился этап работ по капремонту проспекта
Испытателей. Благодаря этому открыто дви�
жение по трем полосам в обоих направле�
ниях. Теперь планируется перекрыть Поклон�
ногорскую ул. на участке от пр. Энгельса до
Афонской ул., а также переезд через желез�
нодорожные пути Выборгского направления.

КРТИ напоминает, что в настоящее вре�
мя на пр. Испытателей от Светлановской
пл. до перекрестка с Богатырским пр. ве�
дется расширение проезжей части, дви�
жение ограничено в обе стороны. Работы
планируется завершить в четвертом квар�
тале 2015 года.

Дефицита продуктов
в Петербурге не будет

А ЦЕНЫ ПРОДОЛЖАТ РАСТИ. НО ВЛАСТИ

ПРИЗЫВАЮТ ГОРОЖАН СОХРАНЯТЬ СПОКОЙСТВИЕ

— Дефицита продуктов в Петербурге не будет, а вот цены, скорее всего, после
Нового года вырастут процентов на пятнадцать, — заявил на круглом столе в
БалтИнфо Эльгиз Качаев, председатель комитета по развитию предпринима-
тельства и потребительского рынка Смольного. По его словам, в Петербурге со-
здается продовольственный фонд, где аккумулируются запасы продуктов пер-
вой необходимости, которые будут закупаться по оптовым ценам. Часть из них
направят в торговые сети для продажи малоимущим, которые, предъявив спе-
циальный документ, смогут купить социальные продукты со скидкой. В то же
время отпуск дешевых товаров в одни руки будет ограничен, чтобы не было
попыток их перепродажи по более высоким ценам с целью спекуляции.

крывать больше мелкорозничных магази-
нов, чтобы они составили конкуренцию
сетям, — отметил председатель комитета.

Он также сообщил, что сети не смогли
договориться с хлебопеками о заморажи-
вании цен на социальные сорта хлеба и
их стоимость уже повышается.

Заместитель председателя комитета по
агропромышленному комплексу Алек-
сандр Варенов сообщил, что Ленинград-
ская область сама себя обеспечивает сель-
хозпродукцией.

— Однако рядом с нами рынок Петер-
бурга, и мы реально работаем над тем,
как увеличить производство сельхозпро-
дукции, — отметил чиновник. — Сейчас в
области завершен сбор урожая, и опто-
вые цены на овощи, которые поставляют-

ся в торговые сети города и области, ниже,
чем в августе. Проблема в том, что сегод-
ня банки стали предлагать кредиты под
двадцать и более процентов, но такие кре-
диты наши сельхозпроизводители не по-
тянут. Поэтому мы обратились к прави-
тельству с просьбой о снижении ставок по
кредитам.

Всеволод Вишневецкий, председатель
общественной организации потребителей
«Общественный контроль», предупредил,
что в условиях падения курса рубля и сни-
жения покупательского спроса у произво-
дителей возникает искушение сэкономить,
поэтому на полках все чаще появляется
фальсификат. Например, недавняя экспер-
тиза показала, что в семи из десяти куплен-
ных в магазинах образцов пельменей раз-
ных производителей не было ни грамма
говядины, хотя на этикетке было указано,
что это мясо в составе фарша присутству-
ет. По мнению Вишневецкого, государство
должно поставить жесткий заслон фальси-
фикату и обязать производителей сооб-
щать на этикетках реальный состав про-
дукта, а не обманывать покупателей.

Светлана ЯКОВЛЕВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

В магазинах ценники меняют чуть ли не каждый день.

МЕЖДУ ТЕМ

ВЧЕРА УТРОМ на пункте пропуска «Иматра» выстроилась двух�
часовая очередь в сторону России. Финнов влекут в Россию цены,
ставшие низкими из�за падения рубля.

Позавчера, например, для того чтобы пересечь границу со
стороны Финляндии, потребовалось пять часов. До этого очере�
ди из автомобилей на таможне чаще можно было наблюдать с
российской стороны. Западные соседи покупают сейчас в Рос�
сии топливо, электронику, косметику и, конечно, едят в рестора�
нах, пишет «Yle».

Много шопинг�туристов из Суоми в эти дни можно увидеть в
Гостином дворе. Чаще всего финскую речь можно услышать се�
годня в отделах, торгующих обувью, постельным бельем, а также
косметикой. Многие из них подолгу разглядывают ценники, не
веря, что хорошие вещи можно купить так дешево. И спешат зато�
вариться, пока эти так неожиданно ставшие для них недорогими
товары совсем не исчезли с полок российских магазинов.

Светлана СМИРНОВА

Финны рвутся в Россию за покупками
ПАДЕНИЕ РУБЛЯ ОТКРЫЛО ДЛЯ НИХ «СЕЗОН РАСПРОДАЖ»


